



たからもの

第2学年通信 第7号

令和元年6月10日発行

発行責任者 校長 桑原 透
学年主任 佐藤 知史

県南中体連 総合大会 大健闘！

県南中体連の総合大会が6月4日、5日に開催されました。

2年生からも、昨年以上に多くの生徒が選手として参加し、試合の出場機会を得た選手もいました。また、泉崎中学校はバスケットボールの競技会場となっていましたので、学校に残った文科系の部活動に所属した生徒は、バスケ部の応援を通して、運動部の活躍を肌で感じることができました。

1年後の自分たちの姿を想像しながら、これからも頑張ってもらいたいと思います。

最後に、県大会出場を決めたバレー部のみなさん、おめでとうございます。みんなで応援していきます！

◆バレー部 小林さん

私は、1日目リベロで出場し、試合は2試合とも2-0で勝ち、2日目に残ることができました。2日目はレフトで出場しました。最初、浅川中に2-0で勝ち、県大会出場を決めました。次に残った表郷中にも2-1で勝ち決勝戦に進みました。決勝では負けてしまい、すごく悔しかったです。県大会では目標である一回戦突破ができるように頑張ります！！

◆野球部 湯田くん

3年生最後の中体連がありました。結果は準々決勝で負けてしまいました。県大会出場・優勝を目標にやってきたのでとても悔しかったです。まだ、大会が残っているので、優勝したいです。

◆男子バスケ部 深谷くん

白二中戦では、最初20点差をつけられ、正直負けると思っていました。点差を縮め残り20秒で僕のシュートで同点に追いつき延長戦で勝ちました。勝負所で決められてよかったです。この試合であきらめない心を学びました。次の中央中戦では負けてしまい県大会に行けなくてとても悔しかったです。

◆女子バスケ部 橋本さん

中体連の相手は、棚倉中でした。結果は負けてしまいました。反省点としては、シュートを外したり、カバーが遅かったりと、体力がなく走れていないのが一番の反省点です。3年生がいなくなるので1年生を引っ張れるようにして、このような反省をなくしたいです。

◆ソフトテニス部 深澤さん

私は、今までの反省を生かして、ペアとコミュニケーションをとることを意識して試合に取り組みました。2回戦で負けてしまったけど、最後まであきらめずにプレーできたのでよかったです。

◆卓球部 木野内くん

僕は個人戦の1回戦で負けてしまい、自分の未熟さに気づきました。これからは、今まで以上に真剣に練習に取り組み、次の新人戦で良い結果を残したいです。

◆サッカー部 石川くん

白二中と戦って敗れました。この試合では、周りのみんなとコミュニケーションをとれてなかったので、新人戦ではコミュニケーションをとって頑張りたいです。

これからの予定

| | |
|----------------|--------------------|
| 10月 教育相談(二者面談) | 17月 選手壮行会 |
| 11火 教育相談(二者面談) | 18火 幼児ふれあい体験学習(1組) |
| 12水 教育相談(二者面談) | 21金 幼児ふれあい体験学習(2組) |
| 13木 防犯教室 | 高校説明会 |
| 17月 期末テスト | 28金 眼科検診 |

たからぼこ

梅雨入りとなりました。この前、あじさいの葉にカタツムリがとまっているのを見ました。イラストでよく見る構図だったので、ほほえましく見えました。【知】



6/14(金)はテスト準備期間につき、部活動はありません。